

Mudik Nataru, Jumlah Penumpang Datang ke Batam Meningkat

Zulfahmi - [BATAM.INDONESIASATU.ID](https://batam.indonesiasatu.id)

Dec 24, 2023 - 21:14



Batam - Jumlah penumpang domestik yang datang ke Batam mengalami peningkatan signifikan selama perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024.

Berdasarkan catatan Badan Usaha Pelabuhan (BUP) BP Batam per tanggal 23 Desember 2023, volume penumpang datang mencapai 38.502 jiwa.

Jumlah ini meningkat sebanyak 2.966 jiwa atau naik 8,35 persen jika

dibandingkan pada tahun 2022 lalu.

Jika dikalkulasikan secara keseluruhan, volume penumpang moda transportasi laut di seluruh pelabuhan domestik mencapai 86.914 jiwa atau naik 3,06 persen (2.583 jiwa) dibandingkan tahun sebelumnya.

Angka tersebut pun diperkirakan akan terus bertambah. Mengingat, arus penumpang domestik yang datang ke Batam menggunakan moda transportasi laut masih cukup tinggi.

Kepala BP Batam, Muhammad Rudi mengaku senang dengan progres pergerakan penumpang di pelabuhan selama mudik Nataru.

Menurutnya, peningkatan jumlah orang yang datang tersebut memberikan dampak positif terhadap perekonomian Batam.

Hal ini sejalan dengan komitmen BP Batam yang terus berupaya untuk memberikan sumbangsih maksimal bagi pertumbuhan ekonomi daerah.

"Ini menjadi bukti bahwa kemajuan Batam telah dilirik oleh banyak orang. Dengan pembangunan infrastruktur pendukung yang terus digesa, Batam berhasil menjadi kota baru dan memberikan efek ekonomi untuk kita semua," ujar Rudi, Sabtu (23/12/2023).

Rudi optimistis, pertumbuhan ekonomi Batam ke depan akan meningkat seiring progres pengembangan infrastruktur kota yang terus dilakukan.

Dimana, pembangunan infrastruktur menjadi kunci keberhasilan untuk mendatangkan lebih banyak orang ke Batam.

Di samping itu, Rudi juga mengingatkan agar pengawasan terhadap penduduk yang datang pun mesti ditingkatkan demi menjaga stabilitas pertumbuhan Batam ke depan.

"Batam yang indah pasti diminati oleh wisatawan dan investor. Saya pikir, kemajuan kota tercinta ini memerlukan dukungan dari kita semua," pungkasnya.
(*)

Batam, 24 Desember 2023
Ariastuty Sirait
Kabiro Humas, Promosi dan Protokol

Website: bpbatam.go.id
Email: humas@bpbatam.go.id
Twitter: @bp_batam
Facebook: BIFZA
Instagram: BPCatam
Youtube: BPCatam